

2021年度 運動会の反省

(PTA及び、広報委員)

2021.10.1

今年は緊急事態宣言中での開催のため1学年ごとの総入れ替え制で、徒競走と表現(ダンスなど)のみのコンパクトな運動会でした。PTAとしては主に駐輪場の整理、横断誘導、受付を終えた保護者の誘導等を行いました。来年に向けて、以下を申し送ります。

【PTAより】

<駐輪場>

- バイクの駐輪があった。
来年度以降、自転車以外についての乗り入れに対してはご遠慮いただく様、運動会の案内に記載した方が良いのでは。
- 終日、工事車両の出入りがあった。
そのため第4駐輪箇所を無しにした。都度コーンの移動や、誘導が必要になった。
もちろん東電様よりご厚意で場所を借りているので問題はありませんが、事前に確認できると対応ができるため来年からは事前確認が必要。
- 上記工事車両のほか、東電社員の方が家族連れで駐車をされた(運動会の観覧理由ではない)が、PTAでは社員か部外者かの判断ができず。
言われるがままの対応でよいのか、開放いただいている責任を務めるべく社員証の提示などをお願いするか、東電、学校と協議が必要と思われる。

<観覧>

- 東門を中心に校外からの観覧者がおり、3年生の時間帯は受付があるため対応いただいたが、そのほかの時間帯は学校からのアナウンス以外対応がなかった。
- 1学年ずつの開催なら、一家庭辺りの人数を開放して、おじいちゃんおばあちゃんをいれてほしい。
門の辺りに集まっても注意をしないのなら、中で観戦して頂く方が、安全だと思った。
- 駐輪場には優先スペースがあるので、校庭にも優先スペースが欲しかった。

<横断誘導>

- 出口側(東門)が横断歩道と離れているのでショートカットで道を斜めに渡って行く方が多くて危なかった。

【広報委員より】

- 「腕章を必ず持参」と散々アナウンスしていても当日持って来てない方がいて、役員どうして貸し借りをしましたが、コロナ禍で顔合わせが少ないため、顔が分からない・何処にいるか分からないということがありバタバタした。
- 広報委員からというより、個人的な意見にはなりますが、保護者2名分の「体温記録表」は配布されましたが、未就学児の「体温記録表」について記載がなく困惑した。

以上